

Intendente Tabaré Hackenbruch



Tabaré Hackenbruch nació en la ciudad de Canelones el 26 de noviembre de 1928. Se casó con Rosa Legnoni compartieron 60 años juntos y tuvieron cuatro hijos: Blanca, Rosario, Alicia y Tabaré, quienes le regalaron ocho nietos. En la actividad privada trabajó como bancario, funcionario de Casinos del Estado (en Atlántida) , productor granjero y políticamente batllista.

Su actividad política comienza en 1946, tenía 18 años cuando fue electo convencional del Partido Colorado. Fue tres veces intendente de Canelones, la primera vez en 1984, la segunda en 1994 y en 1999 que es reelecto.

Compartimos una breve reseña de su vida política y profesional (Diario El Día)

1944: Inicia su militancia política a los 15 años de edad en el Comité de la Juventud Batllista de Tomás Berreta.

1958-1962: Se desempeña como Edil Departamental.

1966: Resulta electo por primera vez como Representante Nacional por el departamento de Canelones.

1971- 1973: Es reelecto como Representante Nacional por el departamento de Canelones.

1984: Es electo Intendente Departamental de Canelones por primera vez.

1994-1995: Se desempeña como Senador de la República tras el fallecimiento de Carlos Cigliutti, de quien era suplente.

1994: Es electo Intendente Departamental de Canelones por segunda vez.

1999: Es reelecto Intendente Departamental de Canelones; tercer período.

En sus tres mandatos de la Intendencia de Canelones, acompañó a MEVIR en el proceso de la construcción de al rededor de 1000 soluciones habitacionales en distintas localidades: Juanicó, Miguez, Paso Pache, San Antonio, San Bautista, San Ramón, Santa Rosa y Sauce, entre otras. Fue un gran conocedor del departamento y trabajó en diversas iniciativas por el bienestar de los canarios.